

AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Südbaden

Regio-Cup Ü-40 Qualifikationsturnier zur Südbadischen Meisterschaft

Erstmals

wird in diesem Jahr in Südbaden der Ü-40 Regio Cup ausgespielt. Er dient gleichzeitig auch als Ausscheidungsturnier für die Südbadische Ü-40 Meisterschaft. Der Sieger dieses Turniers qualifiziert sich für die Süddeutsche Ü-40 Meisterschaft, die im August stattfinden wird.

Neben dem Südbadischen Meister

nehmen auch der Bayerische - und Hessische Ü-40 Meister daran teil. Die beiden erstplatzierten dieser Endrunde qualifizieren sich für den 2.DFB Ü-40 Cup im Berliner Olympiapark. In Südbaden wird der Ü-40 Champion nach folgendem Modus ausgespielt. In zwei Dreiergruppen werden die Endspielteilnehmer ermittelt. Der Sieger des Finales ist danach zur Teilnahme an der Süddeutschen Meisterschaft berechtigt.

In Gruppe

A erreichte der SV Oberkirch das Finale mit zwei Siegen (2:1 beim FV Baden-Oos und 4:1 gegen den SV Eichsel). Zweiter Finalteilnehmer ist der TuS Hügelsheim, der sich gegen die SpVgg. Brennet-Flingen und SpVgg. Untermünstertal durchsetzte. Der Sieger des Endspiels und somit 1. Südbadischer Meister Ü 40 nimmt am Qualifikationsturnier des Süddeutschen Fußballverbandes am 30. und 31. August in Hessen teil, wo der Hessische Fußballverband die Ausrichtung übernommen hat.